

木曾寮を八時に出発して飯山小布施の人形工房へ向けてまっしぐら。寝覚の床木曾の桟を横に見て塩尻より高速道路に入り、梓川サービスエリアで休憩する。

途中、姨捨からの眺めはすばらしかった。

高橋まゆみ人形館を見学した後昼食となりました。人形館の人形はまるで自分達の姿を見るようでした。

上松からご一緒していただきボランティアの皆様のおかげにて無事帰つてきました。上松に帰つてきたときは桜の花の出迎えでした。楽しい旅をありがとうございました。

春の小布施の旅

奥 谷 忠 夫



第 67 号

年2回発行
木曾広域連合
養護老人ホーム
木曾寮
TEL 0264-52-2054
FAX 0264-52-2934
Eメール kisoryou@kisouji.com



車窓にくぎづけ



新緑の開田高原

木曾寮では毎年春にバス旅行を計画しています。

今回もボランティアさんにご協力いただいて、飯山市の高橋まゆみ人形館と小布施町の北斎館に行つてきました。参加された細江十三二さんに感想をうかがいました。

○今回のバス旅行はどうでしたか。

☆バスが大きいので楽だつたなあ。バスガイドさんが花の名前や歴史を色々教えてくれたので少し利口になつたようなきがするな。

○飯山ははじめてですか。

☆飯山ははじめて行つた。同じ長野県でも新潟に近いと4月でも道端のあちこちにまだ雪が残つていて驚いた。それと景色が良かつてきれいだった。

○お土産は沢山買いましたか。

☆美味かつたね。特に魚、何

ていつたかなあ。珍しい名

前の魚、美味かつたよ。

○お土産は沢山買いましたか。

☆小布施といえば栗だで、娘

の土産に栗ようかんを買つた。中津川の栗より美味しい

と言つてくれたよ。

○希望が叶うといいですね。

今年いろんな所に連れて行つてもうえてありがたい。

○最近人気の人形館はいかがでしたか。

☆かわいい人形を見ていると心が和むね。この人形を作るのは細かい仕事だから随



買い物が一番の楽しみ